

Política de Privacidad de Ecuavoley

La presente Política de Privacidad establece los términos en que **NewInstance** usa y protege la información proporcionada por sus usuarios al momento de utilizar la aplicación **Ecuavoley**, disponible en Google Play. Esta entidad está comprometida con la seguridad de los datos de sus usuarios. Cuando solicitamos información personal con la que pueda identificarse, garantizamos que solo se utilizará conforme a los términos de este documento. La política de privacidad puede actualizarse ocasionalmente, por lo que recomendamos revisar esta página periódicamente para asegurarse de estar de acuerdo con los cambios.

Información que se Recoge

Nuestra aplicación puede recopilar información personal, como el nombre, datos de contacto como la dirección de correo electrónico e información demográfica. Además, puede ser necesario recopilar información específica para procesar solicitudes o llevar a cabo facturación, en caso de que sea aplicable.

Uso de la Información Recogida

La información recogida en la aplicación **Ecuavoley** se utiliza para ofrecer el mejor servicio posible, cómo gestionar el registro de usuarios, atender pedidos o solicitudes, y mejorar nuestros productos y servicios. Es posible que envíemos correos electrónicos con información relevante o promociones especiales que consideremos de interés. Estos correos serán enviados a la dirección proporcionada y se podrán cancelar en cualquier momento.

Seguridad

NewInstance está comprometido con la protección de su información personal. Utilizamos sistemas de seguridad avanzados y los actualizamos constantemente para evitar accesos no autorizados.

Cookies

Nuestra aplicación puede usar cookies para identificar páginas visitadas y su frecuencia, lo que nos ayuda en el análisis estadístico y a mejorar la experiencia del usuario. Usted puede aceptar o rechazar el uso de cookies; sin embargo, algunos servicios podrían no funcionar adecuadamente si se rechazan. Las cookies no acceden a información en su dispositivo ni de usted sin su consentimiento expreso.

Enlaces a Terceros

La aplicación puede contener enlaces a sitios externos que puedan interesarle. Sin embargo, una vez que abandone nuestra aplicación mediante estos enlaces, **NewInstance** no es responsable de la protección ni privacidad de los datos proporcionados a esos sitios externos, los cuales se regirán por sus propias políticas de privacidad. Le recomendamos revisarlas para asegurarse de estar de acuerdo con ellas.

Control de su Información Personal

Usted puede restringir la recopilación y el uso de su información personal en cualquier momento. Si ha optado por recibir boletines o promociones, puede cancelarlos en cualquier momento.

Divulgación de Información

NewInstance no venderá, cederá ni distribuirá la información personal recopilada sin su consentimiento, salvo que sea requerido por una orden judicial.

Modificaciones de la Política de Privacidad

NewInstance se reserva el derecho de modificar los términos de esta política de privacidad en cualquier momento. Le notificaremos cualquier cambio relevante mediante una actualización en esta página.

Para más información o consultas sobre nuestra Política de Privacidad, puede contactarnos en maniac787@gmail.com.